



La Universidad de Oviedo impulsa su colaboración con las universidades chilenas

- El rector, Santiago García Granda, se reúne con los representantes de la Universidad de Chile, de la Pontificia Católica y de la Autónoma de Chile, con motivo de la investidura doctor 'honoris causa' a Carlos López-Otín en esta última

Oviedo/Uviéu, 26 de mayo de 2017. En el marco de la investidura doctor 'honoris causa' a Carlos López-Otín por parte de la Universidad Autónoma de Chile, el rector de la Universidad de Oviedo, Santiago García Granda, ha visitado dicha institución, así como la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Chile, con el fin de impulsar distintos acuerdos de colaboración.

En la Universidad de Chile, Santiago García Granda fue recibido el miércoles, 24 de mayo, por el rector Ennio Vivaldi, acompañado por Eduardo Vera, director de Relaciones Internacionales, y María Gracia Toro, coordinadora de Convenios. Las universidades de Oviedo y de Chile cuentan con un acuerdo de colaboración desde 1991 para los ámbitos docentes, de investigación y de extensión cultural.

En el marco de su visita a la Universidad de Chile, Santiago García Granda fue invitado por el rector Ennio Vivaldi a un encuentro del Consorcio de Universidades del Estado de Chile, en el que se abordó la situación actual de la educación pública de nivel superior en dicho país. Al mismo asistieron una veintena de rectores.

Asimismo, el rector visitó el jueves el Instituto de Ciencias Químicas Aplicadas de la Universidad Autónoma de Chile, así como la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde asistió a la inauguración del año académico del doctorado en Ciencias Biomédicas. En este acto, Carlos López-Otín pronunció la lección inaugural "Los paisajes genómicos del cáncer y del envejecimiento", dirigida a los investigadores y estudiantes, en la que presentó los últimos resultados del trabajo de su laboratorio en el estudio de estos complejos procesos biológicos.



A continuación, Santiago García Granda firmó un memorándum de entendimiento entre la Universidad de Oviedo y la Pontificia Universidad Católica de Chile, representada por su prorector, Guillermo Marshall, que estuvo acompañado por el director de Relaciones Internacionales, Fernando Alvarado. El objetivo del acuerdo es establecer relaciones de colaboración entre las dos instituciones "para promover vínculos de amistad y de cooperación".

El rector asiste hoy viernes a la ceremonia de investidura doctor 'honoris causa' a López-Otín, en el Auditorio del Campus Providencia de la Universidad Autónoma de Chile (Providencia, Región Metropolitana, Chile), y a continuación rubricará el mencionado convenio con el rector de dicha institución, Teodoro Ribera.

Foto 1: El rector Santiago García Granda y el prorector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Guillermo Marshall.

Foto 2: Laura Galguera, directora de Área de España Iberoamérica de la Universidad de Oviedo; Eduardo Vera, director de Relaciones Internacionales de la Universidad de Chile; y Santiago García Granda, rector de la Universidad de Oviedo.